

Par | le 2010-02-17 @ 13:04:09

8380 \$ pour Haïti

DANYÈLE BÉLANGER ET VICKIE BRISSON-BÉLANGER SE JOIGNENT À L'EFFORT COLLECTIF !

Danyèle Bélanger et Vickie Brisson-Bélanger ont uni leurs forces à une initiative régionale pour Haïti. L'encan annoncé a eu lieu. Merci aux organisateurs, aux artistes, aux bénévoles qui ont permis d'amasser la somme de 8380 \$, somme versée à la Croix-Rouge par les organisateurs. Vous trouverez l'information complémentaire dans l'article du Journal Saint-Laurent portage 116 - année - no 07, en date de mercredi le 10 février 2010.